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	¿Qué haces con tu móvil?
What type of music do you like?

	¿Qué tipo de música te gusta?
What type of music do you like?
¿Qué tipo de música escuchas?
What type of music do you listen to?
	¿Qué tipo de programas te gusta?
What type of programmes do you like?
¿Qué tipo de programas ves?
What type of programmes do you watch?
	¿Qué hiciste ayer?
What did you do yesterday?

	[bookmark: _Hlk150950086]Siempre
Always

Por lo general
Usually

Normalmente
Usually

A veces
Sometimes

A menudo
Often

Todos los días
Every day

Dos o tres veces a la semana
Two or three times a week

De vez en cuando
From time to time

Nunca
Never 
	uso  WhatsApp  
I use WhatsApp

chateo con mis amigos
I chat online with my friends

comparto mis videos favoritos
I share my favourite videos

descargo melodías o aplicaciones
I download tunes or apps

hablo por Skype
I talk on Skype

leo mis SMS
I read my texts

juego
I play

mando SMS
I send texts

saco fotos
I take photos

veo videos o películas 
I watch videos
	
Escucho   I hate

Prefiero
I prefer

Me gusta
I like

Me chifla
I love

Me encanta
I love

No me gusta nada
I don’t like at all

Odio
I hate

[bookmark: _GoBack]Mi amigo prefiere
My friend prefers

A mis padres les gusta
My parents like
	el rap    rap
el R’n’B    R’n’B 
el rock    rock

la música clásica
classical music
la música electronica
electronic music
la música pop
pop music 
la música de (Byonce)
(Byonce)’s music

de todo     everything
	

Veo…    I watch

Prefiero…    I prefer

Me gustan    I like

Me flipan…    I love

Me encantan   I love

No me gustan nada
I really don’t like

Odio…     I hate

Mi amigo ve…
My friend watches…

A mi hermano le gustan…
My brother likes…
	los programas 
de música
music programmes

los programas 
de deportes
sports programmes

los concursos
game shows

los documentales
documentaries

los realitys
reality shows

las comedias
comedies

las series policíacas
detective series

las telenovelas
soap operas

	Ayer    yesterday
por la mañana   in the morning
por la tarde    in the afternoon
luego    then/next
un poco más tarde    a bit later

	
	
	
	
	
	
	bailé en mi cuarto    
I danced in my room
hablé por Skype    
I talked on Skype
jugué en línea    
I played online
jugué tres horas    
I played for 3 hours
monté en bici    
I rode my bike

Salí con mis amigos    
I went out with my firends
vi una pelicula    
I saw a film

fui al cine    
I went to the cinema
hice gimnasia    
I did gymnastics
hice karate    
I did karate
no hice nada   
I didn’t do anything

	
	
	
	
el telediario
the news

	
	
	

	Pienso que    I think that
Para mi          To me 
Por ejemplo   For example
puesto que    since… (=because)
ya que       as… (=because)
mientras que  whereas 
así que     so (that)
	 los concursos
game shows
los documentales
documentaries
	

son más
are more
	divertidos      fun
informativos   informative
emocionantes   exciting
	

que
than
	
los realitys
reality shows

el telediario
the news

	
Mi canción favorita es…  My favourite song is

Mi cantante favorito es… My favourite singer is

Mi grupo favorito es…  My favourite group is


	
	las telenovelas
soap operas
las comedias
comedies
	
	aburridas    boring
interesantes     interesting
emocionantes    exciting

	
	
	



